

Son épouse Dora Knoblauch

Ses enfants Eva et Michel Noverraz-Knoblauch, Paul et Michèle Knoblauch-Linder, Jean-Pierre Knoblauch et Edwige Pernaudet

Ses petits-enfants et son arrière-petit-fils:

Cécile Noverraz, Hélène et Giovanni De Pasquale-Noverraz, François Noverraz et Emilie Hochart, Aline Knoblauch et Martins Briedis, Nicolas Knoblauch, Noémie Knoblauch et Basile Heubrandner avec Heyden, Sandra Knoblauch, Timothé Knoblauch et Marine Corthésy

Son frère Hansjörg Knoblauch et sa famille en Californie

Son beau-frère Marcel Kumli et sa famille au Canada

Madame Micheline Noverraz

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Pietro Knoblauch

enlevé à leur tendre affection le 13 juillet 2018 à l'âge de 94 ans.

Une cérémonie aura lieu le 20 juillet 2018 à 14h00 au Temple de Versoix.

La famille remercie chaleureusement le personnel de l'Hôpital des Trois-Chênes et des soins à domicile pour leur gentillesse et leur accompagnement.

En lieu et place de fleurs un don peut être adressé à Médecins Sans Frontières Suisse, CCP 01-16997-3 ou à la Fondation Childrens Hospitals Kantha Bopha, CCP 80-60699-1

Cet avis tient lieu de faire-part.